

In Trauer nimmt die Stadt Schwaigern Abschied von

Herrn Lothar Kulzer

ehemaliger Stadtrat der Stadt Schwaigern



Lothar Kulzer war in den Jahren 1980 bis 1999 sowie von 2004 bis 2014 Mitglied des Gemeinderats. Zudem hatte er 5 Jahre das Amt des 2. Stellvertreters und 5 Jahre das Amt des 3. Stellvertreters des Bürgermeisters inne. Er engagierte sich zusätzlich in zahlreichen Ausschüssen.

In der langen Zeit seines kommunalpolitischen Wirkens hat sich Lothar Kulzer aktiv für die Belange seiner Heimatgemeinde eingesetzt und übernahm Mitverantwortung für das Gemeinwesen. Für seine Verdienste wurden ihm die Ehrenmedaille der Stadt Schwaigern und die Ehrennadel des Gemeindetags Baden-Württemberg verliehen.

Die Stadt Schwaigern wird dem Verstorbenen stets ein ehrendes Andenken bewahren. Unsere besondere Anteilnahme gilt seiner Familie.

Für den Gemeinderat und die Stadtverwaltung Schwaigern
Sabine Rotermund, Bürgermeisterin